Galería de Maestros

RDP



ROSA MARÍA ÁLVAREZ GONZÁLEZ

Licenciada en derecho por la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Ha realizado distintos estudios de especialización, entre los que resaltan derecho civil, en la Universidad de Nápoles, Italia; en derechos humanos, y en metodología de la enseñanza, y es doctoranda en derechos humanos por la Universidad de Educación a Distancia de España.

Desde 1970 se integró al personal académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en donde actualmente es investigadora titular de tiempo completo

En 2001 fue coordinadora nacional del Programa de la Mujer, el Niño y la Familia de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Su preocupación por las condiciones de vida de las mujeres, y sobre